



Einführung eines Notruf-App-Systems

Sachstand für FA LuD – 04.12.2019

Ländervereinbarung

- **Seit 02.10.2019 liegen alle Unterschriften vor**
- **Derzeit Klärung weiterer organisatorischer Punkte**
 - Ansiedlung der Geschäftsstelle
 - Besetzung des Beirates
 - Mandatierung des Vertreters der KSpV?

Vergabeverfahren

- **Patent der Deutschen Telekom**
- **Vergabe- und patentrechtliche Prüfung ist erfolgt**
 - Patent schützt ein Wirkprinzip, ohne dass eine bundesweite, einheitliche und flächendeckende App nicht realisierbar ist
- **Vergabe an Inhaber der Patentrechte ist beabsichtigt**
 - Reaktionen mutmaßlich unterlegener Bieter teilweise negativ
 - Vergaberügen noch bis 13.12 möglich
 - Angriff auf das Patent wäre unschädlich für Vergabe
- **Geplanter Zeitplan weiterhin**
 - Beauftragung im Frühjahr 2020
 - Operativer Betrieb ab Mitte 2020

Vertragsverletzungsverfahren und Co. ...

- **Gespräch IM NRW/BMWi Ende November bei EU-Komm.**
- **Rückmeldungen aus Brüssel:**
 - Zeitplan (Vergabe angelaufen) positiv zur Kenntnis genommen
 - Konzept wurde grundsätzlich bestätigt
 - Einheitlichkeit
 - Flächendeckung
 - Datensparsamkeit
- **Aktuelle Aktivitäten von EmergencyEye, NotrufPlus, ...**
 - Konformität mit EU-Universaldienstrichtlinie nicht zu erwarten

**DANKE.
THANK YOU.
MERCI.
BONN.**

**STADT.
CITY.
VILLE.
BONN.**